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本學年開學至今，不經意地已步入了第二學期，回顧過去數個月的時間，本校也有若干值

得我們欣喜的消息，就讓我借此機會作一概述。 

 

本校較早前向「何東爵士慈善基金」申請撥款資助重新修建學校之多用途運動場已獲慷慨

批款 120,000 元，讓我校全體教職員生蒙受關愛，改善學習環境及設施。藉此，本人謹代表全

體員生向「何東爵士慈善基金」致以衷心謝意。 

 

除此以外，本校亦得社會福利機構香港善導會之協助，提供本校學生學習法律與公義，透

過其頗具規模及被受推崇之「模擬法庭、公民教育計劃」，為我校學生灌輸法律與公義之概念。 

 

一如既往，本校繼續獲香港扶幼會之陳葉馮學術及發展基金、又蒙關愛基金及吐露港扶輪

社等機構資助，一眾師生共 2 位教職員及 8 名團員於 1 月 29 日至 2 月 1 日前赴台北進行 2012

台北服務交流團—「衝出香港、關懷彼鄰」服務。讓我們師生一起參與極有意義之社會服務，

同時亦開拓視野。 

 

隨着本校各位老師的悉心栽培，學生品德亦越趨進步，本年度我校中四甲班孫俊傑同學更

榮獲由青苗基金主辦之「青苗學界進步獎」。值得我們引以為榮的是，孫同學更從 274 位參加

者中，脫穎而出獲頒「青苗十大進步獎」，可以成為我校同學們良好的學習榜樣，實在值得高

興。 

 

本年度為我校自開辦高中課程後，將有首批學生參加第一屆香港中學文憑試。過去三年

多，不論老師們或各位同學均悉力以赴。各位任教新高中課程的老師均克盡己任，循循善誘為

教導我們的學生所付出的努力至大，希望同學們均能銘記於心。 

 

除了現時在學就讀的同學外，本校於本年 1 月 6 日晚又為一眾校友舉辦一年一度的火鍋晚

會。過去多年的校友又能濟濟一堂，與眾老師一同歡聚，氣氛熱鬧。 

 

本校之法團校董會自成立以來，均一直運作暢順，除各項校政達致更高透明度外，藉着不

同持分者的參與，學校亦得到各方校董寶貴的意見，改善各項措施。特別是過去 2 年，得前吐

露港扶輪社社長獨立校董范銘基先生百忙中仍抽空參與本校法團校董會之工作。范先生之任期

已於本年 2 月 16 日屆滿，范先生於卸任後必定會繼續關心本校校務，為本校提供寶貴的意見

及幫助。本人也得代表全體師生向范先生致以萬二分的謝意。 

 

展望未來，本校正為下一週期之發展計劃而作出準備，為培育我們的學生繼續努力。 

 

黃仲夫校長 
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